

Das rote „Kunstwerk“ ist bald (auch) Geschichte

26. August 2018 von Andreas Hell

#Völklingen. Seit Ende der 1980er Jahre war es für viele Völklinger ein gewohnter Anblick: Das rote Gittergestell in der unteren Poststraße. Nun wird es, wie schon die rote Telefonzelle, abgebaut. Wie aus dem Rathaus zu erfahren war, ist dies ein erster Schritt im Rahmen der Völklinger „Stadtaufhübschung“. Weitere Details zu diesem Aufhübschungsprogramm wollte man uns allerdings noch nicht nennen. Das rote Gittergestell sei jedenfalls baufällig, weswegen die Verkehrssicherheit nicht mehr gewährleistet werden könne.

Der Nutzen dieses „Gitters“ war wohl nur dem Erschaffer klar...



... immerhin passte es stilistisch zu der...

... britischen Telefonzelle, die bereits schon länger entfernt ist.



(Fotos 1-3 von 1995; Fam. Hell)



Das rote „Kunstwerk“ ist bald Geschichte (Foto 25.08.2018; A. Hell)